
運営推進会議 

令和 6 年４月 2３日（火）10：30～ 

地域密着型複合施設りんどう 

 

参加者 

家族代表 GH 譲法子 

家族代表多機能 戸川義博 

民生委員会長 戸川賢一 

神戸町包括支援センター所長 室井恵子 

北一色区長 鈴木栄代 

家族代表特養 衣斐浩司 

ラック家族代表 北川やす子 

 

りんどう 管理者 黒田留美子 

りんどう事務部長 上田みどり 

りんどう事務 浅野宏隆 

ラック相談員 谷河佳子 

ラック地域密着 金森直人 

欠席 

区長会長 伊庭克英  

北小校下伊庭さんから山田さんに交代しています 

 

運営報告タイムスケジュール 

10：30～10：35 自己紹介 

10：35～10：40  りんどう特養報告 上田より 

10：40～10：45 りんどう多機能報告 上田より 

10：45～10：50 りんどうグループホーム報告 上田より 

10：50～10：55 ラック地域密着型特養報告 

10：55～10：5 その他質疑 

11：00～11：20 施設長より 

 

【りんどう特養報告】内容は別紙「りんどう特養報告書」参照 

  質問なし 

【りんどう多機能報告】内容は別紙「りんどう多機能報告書」参照 

  ロングショート利用の方が 1 名いらっしゃいます。承認頂けました。 

  質問なし 

【りんどうグループホーム報告】内容は別紙「りんどうグループホーム報告書」参照 

  質問なし 

【ラック報告】内容は別紙「地域密着型特養ラック報告書」参照 

  質問なし 

 

 



 

【全体の質疑】 

  区長：離設が 4 件あったという事で苦労されたと思いますが…。 

  管理者：最初から泊り利用されていて、家が近くの方でした。近所で帰り道がわかる方でした。 

      現在はほかのグループホームを利用されています。 

  家族代表：100 歳を迎えさせていただきお祝い頂きありがとうございました。 

  ラック家族代表：初めて参加させて頂き、まだわからないことばかりで…。 

  包括：ヒヤリハットの報告を細かく出していただいていて素晴らしいと思います。 

  管理者：利用当初はやはり落ち着かれない方が多く、うろうろされる方がいらっしゃいます。 

  りんどう家族代表：面会方法の緩和は前向きに進めて頂きたいです。 

  民生会長：家族は安心して利用されているのではないでしょうか。 

  北一色区長：北小 50 周年イベントがあります。ラジオ体操・運動会など地域の行事が 50 周年と絡めて 

        開催になると思います。 

  管理者：神戸祭りも参加する予定しています。27・28 と多機能の方と行こうと思っています。 

【黒田師長より】 

  つなぐかふぇも第 4 土曜日に図書館でやっていますので、ご参加ください。 

  3 月中旬より 2 名の職員の入職がありました。 

 

【地域密着自己評価】 

  GH…目標を作成させて頂きました。 

1. レクリエーションの充実 個々に合わせたレクリエーション 

2. 不明な事故の防止  

  多機能…目標を作成させて頂きました。 

1． コロナの関係で地域との関係が希薄 1 人 1 人と地域のつながりを 

2． 自分らしく過ごせるように 利用者様ニーズの把握をしていきたい。 

情報を共有してケアの統一をはかっていきたい。 

 

次回 ６月 18 日 10：30～ りんどうにて 


